
     

 

 

 

 

中学校で，自分が「成長した」と感じたこと！「自信や誇り」を感じたこと！ 

３年生の各クラス１名に，Ａ「中学校で，自分が『成長した』と感じたこと」かＢ「清原中生

として『自信や誇り』を感じたこと」を題材に，自分の考えや意見を述べてもらいました。みな

さんがこの清原中で，様々な体験や出会いを通して成長したことを知り，大変うれしく思いまし

た。３年生のみなさん，あと一週間，清原中での学校生活を存分に味わってください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長室からこんにちは 

 宇都宮市立清原中学校 
 

令和２年３月２日  

No.１２ 文責：塩谷勇直

す 

３年１組 大山 颯一朗 （Ａについて） 

 小学校の頃の僕は，小さくていつも走り回っ

ていました。それから３年経って身長も伸び，

今ではクラス一身長の高い男子になりました。

２年生の文化祭実行委員の経験から，周りに気

を配ることができるようになり，自分に自信が

もてるようになりました。今，学級委員長とし

て，卒業を迎えます。中学校３年間で，みんな

の前に立って，堂々と話せるようになりました。 

３年２組 野澤 結衣 （Ａについて） 

 私は凄く勉強が苦手でした。中学校入学ま

で，自ら長時間勉強に取り組むことはありま

せんでした。中学校へ入学し，沢山の先生に

出会い，沢山受験に関する相談をしました。

きちんと一緒に考えてくださる先生方が多く

いて，うれしくなりました。その時から自ら

勉強を長時間取り組むようになりました。優

しい先生方に出会い，とても成長できました。 

３年３組 直井  凛 （Ｂについて） 

 僕には，清中生として自信をもって誇れる

ことがあります。中学校に入学してから部活

動を頑張ってきました。しかし，僕一人だけ

では，三年間ずっと頑張ることはできません

でした。僕が三年間バスケを頑張ってこられ

たのは，最高の仲間がいたからです。中学校

に入学してからこれまでの間，かけがえのな

い仲間と成長できたことは，僕の誇りです。 

３年４組 大塚 小雪 （Ａについて） 

 私が成長したと感じたことは，学習に対し

ての意識です。中学校入学前までは，勉強を

することの大切さの理解があまりありません

でした。しかし，中学校に入学し，中３にな

った今，私たちはなぜ勉強するのかというこ

とを少しずつ理解できるようになりました。

毎回の授業を真剣に取り組み，自分の意見を

もつことを大切にしようと思います。 

３年５組 水緯 七海 （Ａについて） 

 小学生の時，人前で話す事が得意ではあり

ませんでした。また，初めて会う友達と話す

事も，緊張してあまり話せませんでした。し

かし，中学 1 年生の時に，明るくておもしろ

い楽しい友達に出会いました。そのお陰で私

も明るい性格になれて，人見知りが少し改善

されました。本当に友達には感謝しかありま

せん。これからも明るい自分でいます。 

３年６組 阿部 花音 （Ａについて） 

 私は中学校三年間を通して，粘り強く勉強

することの大切さを学びました。なぜなら，

単元ごとにテストを行っていた小学校の時に

比べて，テストの回数が少なくなったからで

す。実力テストでは，それまでに学習した内

容がすべて出題されるので何回も復習するこ

とになります。しかし，その経験が今の受験

勉強に生かされていると感じます。 

３年７組 坂井 希美 （Ａについて） 

 私が中学校で成長したと思うことは，以前

に比べ時間を決めて行動できるようになった

ことです。今までは，勉強する時間を決めて

もあと少しと言って，よく先延ばしにしてい

ました。しかし，今は受験生という立場にな

って，それではいけないと考えを改めました。

これからも自分に厳しく生活しようと思いま

す。 

３年８組 青木 琴葉 （Ａについて） 

 私は人前に立つことが苦手で，自分の意見を

主張することができませんでした。しかし，中

学校に入って学級委員長を経験したり，立志式

で作文を発表したりしたお陰で，自分の考えを

しっかりもち，はっきりと主張できるようにな

りました。中学校生活を通して「クラスの人達

と協力して何かを成し遂げることが楽しい」と

思えるようになりました。 



清原中学校地域協議会で，学校関係者評価などを行いました！ 

２月５日（水）午後７時から約 1 時間半，清原中学校地域協議

会（会長：阿久津 安敬 様）が開催され，今年度の事業報告，学

校関係者評価や次年度の事業計画の検討等を行いました。 

学校関係者評価では，「ＩＣＴ機器や図書等を学習に十分活用し

ていないのでは」，「清原中のきよはらの杜等の教育環境をさらに

有効活用するにはどうしたらよいか」などの課題に対し，「ＩＣＴ

機器や図書等を十分に活用している授業を，授業参観の時に見せ

るとよいのでは」，「行事的なクリーン活動だけではなく，クラス

担当制などにして日常的なクリーン活動が行われるとよいのでは，

または各教科の授業で意図的に活用すればよいのでは」といった

具体的な例や，その他の様々な課題や成果に関しての話がたくさ

ん出され，時間が足りないと思える程の協議でした。 

特に，委員の方々が清原中の子供たちの成長を願い，様々なこ

とに気を配っていることが良く分かりました。また，多くの委員

の方々から「生徒や先生方は日々よく頑張っている。」という称賛

もいただきました。今後，今回いただいた意見や提案などを取り

入れるなどして，さらに清原中学校の教育活動が充実させられる

よう具体策を検討し，実施に移していきたいと考えています。多

方面からの益々のご支援をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２１日（金）に，２・1 年の３年生を送る会実行委員を中心とした生徒会主催で「３年生

を送る会」を実施しました。３年生の想い出の一場面を背景にＭｒｓ．ＧＲＥＥＮ ＡＰＰＬＥ

の「春愁」を歌ってくれた特設合唱団，３年生の想い出の映像や３年生の先生方のことばに添え

られた中学生時代？の映像など，３年生を大いに楽しませ，一時の感傷に浸らせました。清原中

で過ごす時間がわずかとなった３年生にとって，これまでを振り返る貴重な時間となったのでは

ないでしょうか。ぜひ，残り少ない中学校生活を有意義に過ごしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 年生を送る会 

 

清原中を支えてきた 3 年生は，もうすぐ卒業です。 

全生徒で想い出がいっぱい詰まった卒業証書授与式を演出しましょう！ 

 

★学校関係者評価って何？★ 

うつのみや学校マネジメントシステム全体アンケート（対象：教職員，保護者，地域住  

民，生徒）の結果を参考に作られた学校自己評価（教職員が本年度の取組の達成状況を評

価し，次年度の方針を示したもの）に対し，地域協議会の場で，各委員の方々から意見や

具体的な提案を出してもらい，学校自己評価や学校経営の改善策を含め，具体的に評価し

てもらいます。なお，学校は学校関係者評価を受けて自校の学校評価書をホームページ上

に公開し，次年度の学校の取組概要を示すことになっています。 

★ＩＣＴ機器って何？★ 

ＩＣＴは，Information(情報) and Communications(通信) Technology(技術)の略で，情 

報通信技術のことです。ＩＣＴ機器とは，一般にパソコン（ＰＣ），プロジェクタ，デジタ

ルカメラ等の情報機器のことを言います。 

 

 


